

学校の教育目標「心豊かにたくましく生きる生徒の育成」を目指して努力してまいります。

小松中学校だより とうげ

令和6年度 西条市立小松中学校 学校だより
令和6年11月2日発行 第7号

〒799-1102 西条市小松町南川甲208番地
ホームページアドレス：<http://komatsu-i.esnet.ed.jp/>



令和6年度 11月行事予定			
日	曜	行 事	給食
1	金		○
2	土		
3	日	文化祭	×
4	月	振替休日 市民総体(パレー)	-
5	火	繰替休業日	-
6	水	こまつタイム 内科検診	○
7	木	学力診断テスト	○
8	金	学力診断テスト	○
9	土	県新人大会	-
10	日	県新人大会	-
11	月	E-ACT実施 専門委員会	○
12	火	E-ACT実施	○
13	水	こまつタイム	○
14	木	10分間集中テスト 進路説明会	○
15	金	生徒総会	○
16	土		-
17	日	県駅伝(新居浜)	-
18	月		○
19	火	期末テスト	×
20	水	期末テスト	×
21	木	期末テスト えひめいじめSTOPデー	○
22	金		○
23	土		-
24	日		-
25	月	市駅伝試走	○
26	火	3年生生権学習会	○
27	水	修学旅行	○
28	木	修学旅行	○
29	金	修学旅行	○
30	土		-
【12月行事予定】			
3日(火)		体験入学(午後)	
4日(水)		市駅伝競走大会	
5日(木)、6日(金)		3年生実力テスト、 2年生県学力診断調査	
10日(火)		生徒会長選挙	
23日(月)、24日(火)		2学期末懇談会	
25日(水)		2学期終業式	

紅葉狩り

校長 真木 浩司

11月に入り学校や町並みで樹木の葉が色づき始める頃となりました。「紅葉狩り」は平安時代に生まれた言葉です。自分の足で歩くことが下品とされていた貴族が、紅葉を見に出かけることを「狩り」に見立てるようになりことばができたと言われています。現在の紅葉狩りは紅葉を眺めるだけですが、平安時代の貴族たちは紅葉を求めて山や深谷へ足を運び、もみじの木を手でおり、手にとり鑑賞をしていたそうです。木々の色づきや葉の彩りを楽しむような気持ちの余裕を持ちたいものです。

3日には、文化祭が行われ、多くの保護者の方に合唱コンクールやダンス、展示発表を見ていただきました。本番まで音楽科の先生を中心として指導をし、担任・副担任の先生が協力して合唱を作り上げました。どのクラスも素直な気持ちで取り組み、しっかりと歌い進めることができました。大変素晴らしい感動あふれる文化祭だったと思います。また企画運営をした生徒会のみなさん、担当の先生大変ご苦労様でした。とても心温まる行事になったと思います。

他の行事も目白押しで、県新人体育大会や県駅伝大会、修学旅行などがあります。朝、夕の練習に熱入って良い練習ができています。全力を発揮してもらいたいと思います。修学旅行では校外でしかできない現地での学習を深めてほしいです。

またCS(コミュニティ・スクール)のコーディネーターの紹介によって、「環境のためのプロジェクト学習」に参加する2・3年生の人がいます。愛媛大学へ行き、教授の話や聞き、大学生と学習を深めます。

11月は授業公開の時期でもあり、各先生方が普段行っている授業を公開して、研究会が行われます。研修を深めスルアップや生徒の学力向上のための手立てを模索し、実施しています。

授業改善の理念として打ち出されている「主体的・対話的で深い学び」に向けて取り組んでいます。課題の設定を行い、他者と協働で解決を行い、学習のプロセスを意識し、イメージを明確にするような授業に取り組んでいます。先生方の授業を見てみると端々に様々な手法を用いて、工夫をして授業に取り組んでいる姿が見られます。着実に授業改善が行われ、理念に近づく授業になっています。生徒の力が伸びていくことを感じます。

学年ごとにまた生徒のみなさん一人一人によって目標や目指す方向が違いますが、目標を達成することができるように学校活動を進めていきたいと思っています。

みんなの心に響いた 小松中文化祭

11月3日、「響喜乱舞 ～響け歌声、届け感動～」のテーマのもと、小松中学校文化祭が開催されました。今年是小松中全校生徒と全教職員の出演によるダンスの動画で幕開けとなりました。2年生による人権学習発表、吹奏楽部の演奏、各クラスの合唱コンクール、3年生によるダンス、力作揃いの展示物など、みんなの想いと歌声が学校中に溢れていました。中学校での思い出が新たにできた1日となりました。【合唱コンクール審査結果】



金賞 1年A組 2年B組 3年B組

指揮者賞 高杉玲斗



新人大会、最後まであきらめず戦いました！

10月1日～10月9日の間、西条市中学校新人体育大会が行われました。団体では男子バレー部と男子バスケット部、個人で7名の生徒が県大会出場を決めました。おめでとうございます。県大会へ出場する皆さんも残念ながら敗れてしまった皆さんも、新たな目標を定め、心も体も強くして、総体では成長した姿を見せてください。



○新人戦の結果

- ・バレー男子 優勝
- ・バスケット男子 優勝
- ・野球 初戦敗退 ・サッカー 初戦敗退
- ・バレー女子 予選リーグ敗退
- ・バスケット女子 初戦敗退
- ・卓球 団体 予選リーグ敗退
個人 シングルスベスト8 入佐
- ・ソフトテニス 団体 予選リーグ敗退
個人 県大会出場ならず
- ・剣道 個人 県大会出場ならず
- ・柔道 個人 階級別 第1位 近藤
- ・陸上

- 男子1年100m 第2位 越智
- 男子砲丸投 第1位 早野
- 女子2年100m 第2位 岡田
- 女子800m 第2位 宮崎
- 女子砲丸投 第1位 早野

アンケートのご協力ありがとうございました

「小松中学校をよりよくするために」のアンケートの結果です。

- 多く人が楽しく学校生活を送れていると感じています。
- 「あいさつを進んでする、交通ルールを守る」の評価は今回もとても高くなっていました。

- ゲームやスマホの使用時間が長いと感じている人が多いです。
- 家で宿題以外の勉強をしている人と答えた人は約半数です。

ここ数年、小松中学校の生徒は落ち着いた学校生活を送れています。あいさつを進んで行い、交通ルールを守ろうとする意識も高いです。しかし、自主的な学習への取組み方には生徒間で大きな差があります。家庭で学校での出来事や進路の話をするなどして、しっかりとした目標が持てるようにしましょう。アンケートの結果と考察の詳細については本校のホームページに掲載していますのでご覧ください。

【スクールカウンセラー11月相談予定日】

- 7日(木) 11:00～15:00
 - 14日(木) 11:00～15:00
 - 18日(月) 11:00～15:00
 - 28日(木) 11:00～15:00
- 1階「心の相談室」で行っています。
保護者の方もご相談ください。

